



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

De “proyecto estrella socialista” a “proyecto estrellado”

Juan denuncia la paralización de las obras de la Guardería Municipal

Vinaròs, 12 de noviembre de 2008

El portavoz del PP en Vinaròs, Juan Bautista Juan ha comparecido hoy frente a las obras de la Guardería Municipal que se encuentran paradas y al denunciar esta circunstancia ha recordado que el bipartito en el gobierno municipal "garantizó que esta infraestructura entraría en funcionamiento en el 2007 puesto que según anunciaron en diversas ocasiones este centro debía ejecutarse fruto de un convenio urbanístico con una promotora y ponerse en funcionamiento en el pasado curso escolar 2007-2008.

El portavoz popular manifestaba que su partido, pese a todo, siempre había dado su apoyo a la instalación, a pesar que “la incapacidad o la falta de competencia en la gestión ha hecho que nos encontremos ante una infraestructura que no da el servicio para el que se desarrollaba”.

Según Juan, las críticas radicaban en diversos aspectos, como la proximidad de la carretera N-340. Además, destacaba que el proyecto había "nacido pequeño, es una *miniguardería* que no cubre las expectativas de educación Infantil de 0 a 3 años". El portavoz popular vinarocense añadía que, “por tanto, el centro no podría disponer de una gestión económicamente viable” ya que, en su opinión, los módulos para la enseñanza con unas plazas que resultan "tan limitadas difícilmente pueden obtener ayudas suficientes".

A la vista de las obras, Juan lamentó el estado “de abandono total y absoluto” en el que se encuentra uno de los proyectos más emblemáticos del equipo de gobierno municipal y con una ejecución totalmente olvidada.